

Fragment

[Écho du témoignage 1860 p. 548]

Faire du christianisme un système de commandements, en change le caractère. Donnez-moi *un texte formel*, dit-on, et je m'y soumettrai. Or, c'est là un principe mauvais. Si un enfant connaissait la volonté de son père, et que néanmoins il demandât un ordre précis avant d'obéir, ce serait un méchant enfant. C'est un mal très répandu aujourd'hui de réclamer un commandement abstrait. Si je possède le Saint Esprit, je dois faire ce que je sais être la pensée de Dieu — contrôlée naturellement par la Parole écrite — mais partout où j'ai la connaissance de la pensée de Dieu, elle m'oblige.